

GRABGESTALTUNG IM HERBST

Arbeiten bei Wind und Wetter

In der dunklen Jahreszeit ist die selbstorganisierte Grabgestaltung kein Vergnügen. Die Herbstkälte und Regen sorgen oft für unangenehme Bedingungen. Daher wird das Engagement der Kölner Friedhofsgärtnereien im Herbst und Winter gerne in Anspruch genommen. „Wir arbeiten bei Wind und Wetter für unsere Kunden“, erklärt Friedhofsgärtner René Weihrauch. Zu den anfallenden Aufgaben gehören neben der kreativen Dekoration der Gräber auch das professionelle Vorbereiten und Säubern der Grabfläche sowie das Schneiden, Düngen und Gießen der Bepflanzung. Aufgaben, die Kölner Friedhofsgärtner mit viel Fachverstand und Fingerspitzengefühl angehen.



Fachgerechte Bepflanzung Foto:
Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner